LUIS AUGUSTO HUERGO 1837-1913

Nació en Buenos Aires el 1 de noviembre de 1837 realizando sus estudios secundarios en el Colegio Jesuita de Santa María de Meryland.

El 27 de diciembre de 1862 se gradúa como agrimensor en el Departamento Topográfico de Buenos Aires realizando diversas mensuras en el ámbito provincial; a partir de 1863 en Baradero, Gral. Alvear, Gral. Madariaga, Gral. Paz, Necochea, San Pedro, 25 de Mayo y especialmente en Ensenada donde traza el pueblo el pueblo y ejido en 1886 y el amanzanamiento con las quintas y chacras en 1873.

Al mismo tiempo que trabajaba en su profesión sigue la carrera de Ingeniería inaugurando los cursos del Departamento de Ciencias Exactas por Juan Ma. Gutiérrez, Rector de la Universidad de Buenos Aires. La primera promoción de ingenieros egresados fue la de Huergo que por su parte obtuvo el diploma Nº 1 el 6 de junio de 1870. A ello se debe que el 6 de junio se celebre anualmente el Día de la Ingeniería argentina.

En 1874 el Departamento de Ciencias Exactas se transformó en Facultad de Matemáticas y Huergo fue designado Decano cargo que ocupó durante muchos años.

Realizó proyectos de ingeniería vinculados a la consolidación de la Argentina como Nación, la canalización de los ríos Tercero, Cuarto y Quinto para aumentar el caudal del Río Salado, un tramo del Ferrocarril Pacífico de Buenos Aires a Villa Mercedes y el Puerto de San Fernando con un dique de arena que fue el primero construido en el país. Luego en 1880 se ve involucrado en un debate sobre las características del nuevo puerto de Buenos Aires.

Contribuyó a fundar en marzo de 1895 el Centro Nacional de Ingenieros (hoy Centro Argentino de Ingenieros), también la Sociedad Científica Argentina, de la cual fue su primer presidente.

En 1910 es presidente de Yacimiento Petrolíferos Fiscales falleciendo en Buenos Aires en 1913-

José Pedro Thill Investigador Histórico